

## El CD Eldense presenta la nueva equipación que compartirá con el Elda Industrial

30/07/2015



El equipo directivo presentó la nueva equipación | Jesús Cruces

A la tercera va la vencida, después de convocar tres veces el acto de presentación de la camiseta oficial del CD Eldense, ayer 29 de julio, se dio a conocer finalmente la nueva equipación en el estadio municipal "Nuevo Pepico Amat". La primera equipación conserva el tradicional color granate y azul, acompañado de una franja amarilla en mangas y cuello; para la segunda, este año se ha escogido un llamativo amarillo con una franja negra en el pecho.

El presidente del equipo, José Luis González, ha recordado que estas camisetas también serán las del Elda Industrial CF, puesto que ambas entidades han sellado

un pacto con el que pasarán a tener la misma cantera.

Está previsto que el próximo sábado el equipo azulgrana estrene las nuevas camisetas en el campo "El Barxel" de Petrer, en un torneo organizado por la UD Petrelense con el que se recaudará dinero para el tratamiento médico del petrerense Víctor Piqueras contra la ELA.

Ayer el equipo azulgrana jugó el último amistoso en su estadio frente al Granada B, siendo derrotados 0 a 2.



A la izquierda, la primera equipación, a la derecha, la segunda |  
Jesús Cruces